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Q5：ZOOMを使ってのシンポジウムは、ご満足いただけたでしょうか？

　　　そう思う　111名

　　　どちらでもない　6名

Q6：Q5でお答えになった理由をお聞かせください。（ご自由に）

PPTなどを共有しする。パネラーのビデオでの参加など工夫されており、短い時間でありながら内

容が理解できた。

Zoomだから出来ること。誰もがどこからでも参加できるすばらしさ。[br]

ZOOMだと、気後れせず気楽に参加できます。[br]コロナが収まっても、リアルとのハイブリッド

方式でやって頂きたいです。御担当の方々のご尽力に感謝します。

Zoomでこれほどスムーズに、情報保障も行き届いた形で運営されている、裏方の皆様に頭がさが

りっぱなしです。

ZOOMでなければ参加がかないませんでした。今年もリモートでありがたかったです。

zoomに慣れているので、使いやすい

ZOOMは両面あるので、回答が難しい。

Zoomよりも、ここまでの人達がいるのであれば対面が良かったなぁと思います。

いつでも、どこでも参加できます！[br]仕事の合間でも。[br]

いやー、みなさんそれぞれに素晴らしい働きをしていますね。

お話している方のお顔やパワーポイントがよく見れて、よかったです。会場ですと、距離があって

見えにくこともあるかと思います。

お話の内容は、対面とおねじ様に伝わる。資料が見やすいのもありがたい。

これからは、ZOOMの時代だから。

これだけのメンバーが出れたのはZoomであったためだと思う

これまで、現地に行くのが大変だったので、参加できませんでしたが、ZOOMで初めて参加できま

した。

これもひとつの形かと思います。リアルはさらに良いのですが、リアルと両方（ハイブリッド型）

が一番難しいと思いました。大勢が参加できるというのは大変良い点です。

コロナ禍ではこうした会合が理想的である。

コロナ終息後にまた対面のシンポジウムも期待したいですが、コロナの状況下でもえにしの会を途

切れることなく続けていただけることは、大変ありがたいです。事務局の皆さまのご苦労に感謝し

ます。

しっかり聴講できました。上京しなくても、これだけ濃密な講演を聞けたのは、地方に住む自分に

とっては非常に貴重なことでした。

スタッフががんばっている印象

テーマが現代にふさわしい内容だった。ベーシックサービスは特に興味深かった。

どこからでも参加可能

とりわけ、ベーシックサービスについて、初めて学ぶことができ有意義でした。

なんといっても参加しやすいので。

ブレイクアウトルームだからこその「小部屋」。コロナのの唯一のいいことかしら。

ブレイクアウトルームはとてもわくわくして楽しいですね。

ブレイクアウトルームは初めての方とお知り合いになる良いきっかけになります。
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やっぱりお会いしたっ方という思いもあります。が・・途中で用事があってもまた参加な脳であっ

たりと便利なこともたくさんありますからどちらでもないにしました。[br]

やっぱり実際にも会いたいなあ。

より自由な参加システムが素晴らしいです。

リアルと同じくらい、よかったです。

リアルなセミナー以上に登壇者のご発言が胸に響きました。

わかりやすく丁寧な進行で、みなさまの熱意がよかったです。でもリアル開催も期待しています。

安く、遠方からも参加できるメリットは大きいと思います。

移動せずに参加できますし、ブレイクアウトでのディスカッションが簡便にできるから

移動のストレスがないのが私にとってはとてもありがたいです。[br]距離感がなくなり、ZOOMも

新鮮です。

医療と福祉・現場と政策を結ぶ、の通りの内容に刺激をいただいて、よりよく生きていきたいと思

えたからです。

一人一人、すべての人に発言の機会があるのがいい。そして、それをきちんと聴けるのがいいと思

う。

遠くの方や移動が難しい方も参加できる。[br]

遠隔からも自由に参加できる。

遠隔地に住んでいる方とも交流をもつことができることが良いと思います。

遠隔地の者にはありがたいです。[br]が、もちろん対面でできれば尚素晴らしいと思います。

遠方からでも参加することができました。

遠方の人も参加できるからよい。

家にいながら、全国の皆様に会えるので、とても良いと思いました。リアルな出会いも、最近

ちょっと恋しくなってはきましたが。。。

家庭の状況と仕事との兼ね合いで出向けないことが多いので、大変ありがたいです。

感染防止目的でもありますが、他の人と繋がりやすいとは思います。

環境調整が容易かったから。

簡単に参加できるのは嬉しい。[br]気合が抜けると、いつの間にかグゥー。。。

気軽に参加できた。音声も聞きやすかった。すごい人と交流が出来る機会でした

気軽に参加できたので。

気軽に参加できました。

久しぶりにお顔を拝見できた方、懐かしい方のお名前を見つけるだけでも良かった（うれしかっ

た）です。

苦しい中生きてきた、生きてひとひとの生の声が聞けたから

現行、最も使いやすいツールと思われるため。

現地に行かなくても参加出来るので！

行かなくて見られるのはいい。ただ他者といろいろと交流しづらく、対話になりづらい

参加しやすい。感染を気にしなくて良い。

資料が充実していて理解が深まった。

事務局の皆様に感謝しかありません。

時間がない時でも参加可能なので。
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時間を有効に使えます

自然な語りうかがえたこと、自分もそう出来たので、よかったと思います。

自宅からアクセスできてよかったです。

自宅からさんかできること。

自宅からでも気軽に参加できるので。

自宅から気軽にログインできる便利さは良いのですが、やはり直接会ってお話しする理解の深さは

自宅から参加できるために。

自宅で時間が持てたのは、移動時間がかからず　助かります。[br]内容もよく解りました。[br]大教

室より良かったです。[br][br]

自分のペースで沢山の人と交流できるので良いと思います。

自由に参加できる。[br]合いたいですけどね

準備がよくできていたからだと思います。[br]感謝です。

少しずつ対面での活動が再開されてきています．オンライン，リアル，それぞれに良さがあると思

いますので，次回はハイブリッドでできるといいですね．

場所と時間に縛られず、今まで参加できなかった集まり出られるので、こればかりはコロナに感謝

しています。ゆきこさんとボランティアの皆さんは倍の苦労と思いますが、、。ありがとうござい

ます。

全国、海外からも、多様な方々が集まることができ、内容も素晴らしく充実していました。

全国からの参加者が気軽に参加できるのがいいと思う。

素晴らしい会に、子どもが小さくても家から参加できてよかったです。ありがとうございました。

素晴らしい講師に、内容で満足しないわけがないです！

操作も心配でしたが、はっきりとお話も伝わり、いつもの会場にいる気分でした。

他の用事をこなしてからの参加が可能でした。視聴できなかった部分は録画で視聴できるのはあり

多くの人と繋がることができる

体力がいらないので助かりました

対面ではないですが、講演も臨場感をもって聴くことができました。また、遠くにいても顔を会わ

せて話すことができたので・・。

台所に居ながらも参加出来るなんて、凄い?

第一部のメンツが揃う機会のレア度

段々と慣れてきましたので、メリットを活かして、参加する楽しみを共有できました。

地理的に遠いいろいろな方と気軽に会い話せるので

聴覚障害があるので、現場よりオンラインのほうが聞き取りやすい環境を作りやすいこと、文字通

訳があったので理解しやすかったです。

登壇者の方が短い時間い凝縮したお話をされて、さらに、遠方からも参加できてありがたかったで

す。途中で、前半部分の音が全く聞こえなくなり残念でしたが（←こちらの機器の都合で、画像のみ見

えてました。資料のURLを貼って下さった先生方に感謝です。）、復活できてとても良かったで

す。[br]何とか子宮頸がんワクチンをやめさせたいです。

当事者という言葉はあまり好きではなく、未だに腑に落ちていませんが、シンポジストの言葉には

リアリティがあり内省させられます。

日程や時間の調整がしやすかったです。
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日本中から世界から参加できるのがZOOMの素晴らしいところです。[br]お目にかかってお話でき

れば、さらにいいとは思いますが。

疲れたけど楽しかったです。

別の仕事をこなしながら聞けました。

便利ですが、たぶん、ハイブリッドのほうがいいのかもしれません。

勉強になりました。[br]できることをしなければと、自分の課題も見つかりました

名刺交換に替わる、縁結びの工夫を考えていければ良いと感じました。[br]ＳＮＳアカウントな

ど。

論点がある程度、明確になった

論点が明快であった。

話に集中できる。[br]遠くても参加できる。


